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令和元年度第 9 回片瀬・江の島まちづくり協議会全体会 議事録 

2019 年 12 月 19 日（木）       

午後 2 時 30 分から午後 4 時 30 分まで 

片瀬市民センター 第 2 談話室 

《出席者》 

・委 員 14 人（現在数 20 人） 

欠席 6 人（浜野委員，依藤委員，秋岡委員，岩田委員，中川委員，永由委員） 

・事務局 7 人 

・傍 聴 1 人（コミュニティソーシャルワーカー） 

 

《当日資料一覧》 

1． 回覧チラシ（11/20，12/5） 

2． 第 1 回まちづくり地区集会開催結果概要・アンケート集計結果 

3． 部会報告書 

4．第 2 回地区集会実施企画 

5．第 2 回地区集会チラシ 

6．まちづくり通信第 37 号 

7．「郷土づくり推進会議」の運用の手引き（案） 

8．令和 2 年度片瀬地区郷土づくり推進会議公募委員募集及び選考要領 

9．片瀬地区郷土づくり推進会議公募委員応募用紙 

10．片瀬地区郷土づくり推進会議公募委員選考基準採点票 

 

１． 開会 

 

２． 会長あいさつ 

 

３．報告 

（1）令和元年度 第 1 回地区集会について 

・開催結果概要・アンケート集計結果をもとに報告を行った。委員からは，グループトークに

ついて初めの 5分くらいで意見が出尽くした感があったが，参加者からはオリンピックを楽

しもうとする姿勢が感じられた，といった感想が挙げられた。 

 

（2）各部会からの報告 

 ・部会議事録をもとに報告を行った。 

 

（3）各地域団体等からの報告（トピック） 

・特記事項なし 

 

（3）その他 
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 ・特記事項なし 

 

４．議題 

（1）令和元年度 第 2 回地区集会について 

 ・実施企画をもとに検討を行った。 

  ●開催日は 2 月 26日（水）で確定 

  ●内容は「今期（2年間）の活動報告」「片瀬地区新コミュニティ施設」について 

  ●新コミュニティ施設に関する説明は誰が行うかについて 

   →検討会議でなされた話し合いの内容・提言書の内容の報告…検討委員から 

   →検討会議を設置するまでの経過…市民自治推進課から 

  上記のような割り振りが考えられるが，現時点では調整中であり，検討会議で検討するこ

とになる。 

 ●地区集会で意見が出た場合の対応については，明確に決まっていない。検討会議で検討す

る。 

・2 年間の活動報告については，実施した地区集会のことについても報告する。 

 

 ・まちづくり通信（No.37）の検討 

  ・紙面について検討を行った。4 面のオリンピックまでのカウントダウンについて，オリン

ピックの開催期間及びセーリング競技の開催期間についても掲載することとし，印刷する

（1/10発行）。 

 

（2）令和 2 年度 まち協委員改選について 

 ・今年度末に委員改選が行われることを確認した。 

 

（3）令和 2 年度 現各部会（ワーク含む）の継続等について 

 ・年度末を迎えるにあたり，各部会とも次年度以降の計画・方針等について検討していくこと

を確認した。 

 

（4）その他 

 

５． その他 

第 10 回役員会 1月 9 日（木）午後 6時 30分から 市民ｾﾝﾀｰ第 2 談話室 

第 10 回全体会 1月 23 日（木）午後 6時 30分から 市民ｾﾝﾀｰ第 1 談話室 

 

６．閉会 

 

以 上 


